
予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
1 １　障がい者の社会参加について

　①　社会全体が障がい者のニーズや権利について理解し、協力して支えることは
　②　建物や交通機関、情報に対するバリアを取り除き、すべての人がアクセスし
　　やすい環境整備は
　③　企業や団体が連携して課題解決をめざす場（プラットホーム）の構築で持続
　　可能なまちづくりは
２　福祉車両の運転ボランティアの育成について
　①　福祉車両の利用状況は
　②　ニーズの把握（同居家族の有無）
　③　今後の拡充予定は（増車及び地域への展開）
　④　運転ボランティアの課題は
　⑤　運転ボランティア育成講座の推進は
　⑥　美濃加茂市の取り組み
　　Ⅰ　市で福祉車両を所有する
　　Ⅱ　貸し出しをする
　　Ⅲ　団体の立ち上げを支援する
３　あい愛バスの車いすを含む交通弱者の利用促進について
　①　あい愛バス地域懇談会
　　Ⅰ　参加者の内訳は（年齢、障害の有無等）
　　Ⅱ　車についての要望は
　②　地方線の低床車の導入
　　Ⅰ　課題は
　　Ⅱ　運用は
　③　地方線へリフト車の導入
　　Ⅰ　課題は
　　Ⅱ　運用は

2 １　防災無線について
　①　音量について
　②　周知対策としての限界は
　③　聞こえにくい地域への二次的の対策は
２　自治会について
　①　行政への自治会の役割とは
　②　法律相談での市民に対しての考え方は
　③　行政の自治会に対しての考え方は
　④　自治会加入のメリットをどのようにお考えか
３　新庁舎候補地について
　①　大手町公園での代替地について
　②　液状化に対しての考え方は

3 １　新庁舎建設候補地について
　①　新庁舎建設費用の事業費はどれくらいで考えているのか
　②　財源は、どうするのか
　③　将来負担の比率はどれくらいで試算しているのか
　④　起債により、実質公債費比率はどれくらいか
　⑤　候補地選定の絶対条件は、何か
　⑥　サウンディング、民間活用を考えているのか
２　畜産試験場周辺について
　①　畜産試験場周辺は、莫大な造成費用が必要と思うが、どれくらいかかりそ
　　の残土はどうするつもりか
　②　調整池は、１ヘクタール以上は、必要と思うが、具体的な考えはあるのか
　③　渋滞対策は、どう解決するつもりなのか
　④　道路の勾配が急になると思うが、その点はどう考えているのか
３　大手町公園周辺について
　①　大手町公園周辺は、都市公園のため代替え公園が必要だが、どうするつも
　　りなのか

　②　彫刻がたくさんあるが、その美術品の移転費用や作者の承諾はどうするのか
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ＡＭ

金井　文敏
市議会
公明党

(一問一答)

永田　徳男
義の会

(一問一答)

渡邉　一子
まず聞く！
(一問一答)
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予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
４　プラザちゅうたい周辺について
　①　中央図書館、体育館はどうするのか
　②　複合化の機能や費用は、考えているのか
　③　有利な起債があるのか
５　現庁舎周辺について
　①　敷地を拡げるつもりなのか
　②　職員駐車場は、現状のままか
６　市長の政治姿勢について
　①　新庁舎建設地は、トップとして決めているのか
　②　建設に莫大な費用がかかっても良いと思うか
　③　全国どこでも選挙応援に行っているようだが、その意図は何か
　④　人口を６万人まで増やすとのことだが、具体的にどう増やすかを考えてい
　　るのか
　⑤　教育に力を入れるとのことだが、具体的に考えているのか
　⑥　商業ビルを含む駅南の再開発をどうしていくつもりなのか

4 １　新庁舎整備について
　①　４候補地の可能性調査内容の課題について
　　Ⅰ　現庁舎周辺の課題
　　Ⅱ　プラザちゅうたい周辺の課題
　　Ⅲ　畜産試験場周辺の課題
　　Ⅳ　大手町公園周辺の課題
　②　市商業ビルの整備地としての適格性について
　　Ⅰ　浸水害対策について
　　Ⅱ　にぎわい創出、集いやすさについて
　　Ⅲ　商業ビル廃止による財政負担軽減について
　③　タウンミーティングの目的について
２　総合計画改訂について
　①　前期と後期の相違点は何か。また、見直しによる後期計画遂行のメリットは
３　教育大綱について
　①　大綱策定の進捗状況は。前期大綱との相違点は何か

5 １　18歳以下の医療費無償化について
　①　財政調整基金は何のためのものか
　②　財政調整基金はどの位あるか
２　医療的ケア児支援法について
　①　岐阜県下での医療的ケア児の対応はどのような状況か
　②　美濃加茂市の身体障がい児の実態はどのような状況か
　③　市内における義務教育前の医療的ケア児の行き場所はどうなっているか
３　学校運営について
　①　下米田小学校付近において工事期間は通学路の変更をしていたがその理
　　由は
　②　工期は終了しているが今後の方針は
　③　チームとしての学校について、子ども達により良い環境を整えていると考
　　えるが、市内ではどの様な例があるか
　④　チーム担任制についてはどのように分析しているか
　⑤　市内における学校運営協議会の活動状況をどのように分析しているか
　⑥　コーディネーターの配置に対してどのように分析しているか
　⑦　学校運営協議会の運営予算はどの位か
４　新庁舎の今後の進め方について
　①　最終決定は行政の責任で行うべきであると考える。市長の見解は
　②　地方自治法に「地方公共団体の事務所」とあり「事務を行う所」と解す。「事
　　務所」とは誰が事務を行うのか
　③　新庁舎計画において何より職員の意見を反映することが重要と考える。
　　市長の見解は
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柘植　宏一
新しい風

(一問一答)

纐纈　源太
日本共産党

市議団
(一問一答)
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渡邉　一子
続き
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予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
6 １　新庁舎建設

　①　タウンミーティングの目的と内容について
　②　サウンディング型市場調査について
　③　整備地決定までの進め方について
２　児童福祉
　①　ファミリーサポートセンター事業の現状と課題について
３　産業振興
　①　企業誘致条例について
４　道路整備
　①　スカイロードインター線について
　②　瀬良田詰田川線について

7 １　新庁舎の完成時期について
　①　４候補地を複数候補地として可能性調査をしているが、市民から完成時期
　　は、よく耳にする。候補地によって完成時期はわからない部分もあると思う
　　が、市の考える完成時期はいつ頃を考えているか
２　公園等にある洋式トイレの改修計画について
　①　市内にある公園等含め洋式トイレに変更されていない所が数多くあると思
　　うが、一年に改修できるのはどのくらいを予算計上されているか
　②　災害時も簡易的な洋式トイレを設置されるが、このように簡易的なものを
　　考えてはと思うが市の考えは
３　ゴミ問題の市の取組状況について
　①　ゴミ問題は具体策がない中、自治会長は四苦八苦している。そこでゴミ問
　　題を特命業務として徹底的に取り組むことも良いと思うが、市の考えは

8 １　交通安全について
　①　蜂屋地域内の矢田交差点、石塚交差点、加瀬田交差点付近の渋滞について
　②　カーブミラーの設置場所の移動について
２　自然豊かな里山を皆の手で保全管理するために
　①　個人の家の周りの草刈りを推奨する
　②　耕作放棄地の草刈りを推奨する
３　クリーンパートナー制度について
　①　どのような制度か。どのような内容か
４　市民の防犯・犯罪抑止を考える
　①　見守りボタンの貸出等による「もしも」への備え
　②　緊急時に110番通報ができるボタンの貸出による、犯罪抑止

9 １　学校現場の課題について
　①　部活動の地域移行プロジェクトチームにおける進捗状況、見えてきた課題は
　②　プロジェクトリーダーという立場から見えてきた課題は
　③　制服・標準服への変更、導入の状況は
　④　本市の生徒の学力状況、見えてきた今後の課題は
　⑤　今後、子育て・教育に注力していく中で、現在の課題をどう捉えるか市長の
　　見解は
２　人材不足問題について
　①　本市の適正な職員数をどの様に考えるか
　②　職員の声をどの様に汲み上げているか
　③　職員に寄り添ったキャリアサポート・タレントマネジメントとは
　④　多様化している市民サービスに対応していく為の人材不足解決策は
　⑤　人材不足問題をどの様に捉えるか市長の見解は

10 １　新庁舎整備について
　①　畜産研究所周辺候補地の新庁舎可能性調査について
　　Ⅰ　事業費中、造成費28億円と高額であるが、その理由は
　　Ⅱ　比較評価表中、計画性（まちづくりとの整合性）について
　　　ア　都市計画マスタープランや、立地適正化計画で、拠点商業・業務ゾーン
　　　　外や、都市機能誘導区域外にあることが、なぜ減点対象になるのか
　　　イ　両計画の区域内と区域外では、付帯施設を含めた庁舎建設補助金の違
　　　　いはどのようか
　　　ウ　評価点合計の出し方について、ワークショップでの意見や市民アンケー
　　　　トの結果が反映されていないのでは

村瀬　正樹
新生会

(一問一答)
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森　厚夫
新生会

(一問一答)

渡辺　孝男
市民の会

(一問一答)
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岸　一夫
義の会

(一問一答)

田口　智子
結いの会

(一問一答)
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予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
11 １　学校開放について

　①　開放時間について
　②　使用料について
　③　鍵の管理について
　④　鍵の管理の現況は
２　ＩＣＴ教育について
　①　デジタル教科書の導入状況は
　②　デジタル教材の導入と活用状況は
　③　ＩＣＴ環境を有効活用することについて
　④　デジタル教材についての調査研究は
　⑤　アクティブラーニングについて

12 １　子供子育ておよび教育について
　①　子ども子育て支援事業計画について
　②　学童保育の現状は
　③　加茂野保育園の委託先について
　④　学校２期制への変更について
　⑤　地域学校協働活動コーディネーターについて
　⑥　子供の居場所作りについて
２　地域連携について
　①　美濃加茂市災害時応急救護所開設訓練について
　②　地域連携の現状は
　③　今後の地域連携（定住自立圏含む）の考え方は
３　第６次総合計画について
　①　第６次総合計画の現在までの評価は
　②　後期計画策定過程での課題は
　③　６次総と市長公約との関連性は

13 １　加茂野保育園の指定管理期間の見直しについて
　①　加茂野保育園の指定管理期間が見直されるが、その理由と今後の対応に
　　ついて
　②　指定管理者を再選定する可能性は

　③　以前、市・指定管理者・保護者での三者協議会を提案したが、行われているか

　④　指定管理期間が延長される事による市のデメリットは
　⑤　延長される期間と指定管理料は
　⑥　指定管理業者がＴＯＢ(株式公開買付)により経営母体が変わる事態となっ
　　たが、経営方針や保育環境などへの影響はないのか
　⑦　新規事業として休日保育や医療的ケア児保育を開始したいとの提案があっ
　　たそうだが、現在の進捗状況は
　⑧　現在、児童館の遊戯室が放課後児童クラブで使用されているが、民間委託
　　する際の放課後児童クラブの移設計画は
２　あじさい保育園のゾーン指定について
　①　あじさい保育園付近のゾーン指定に関する進捗状況は
　②　地域住民の理解はどうか
　③　ゾーン指定はキッズゾーンのみで良いのか
　④　あじさい保育園周辺のゾーン指定で山手小学校とその周辺の安全対策は
　　十分であるか
　⑤　他の保育園や幼稚園の周辺も見直しをするとあったが、新たにゾーン指定
　　しなければならない箇所はあったか
　⑥　あじさい保育園周辺のゾーン指定の工事予定は
３　総合福祉会館の利用制限について
　①　市民から総合福祉会館を利用する際、利用できない場合があるとの相談
　　を受けたが制限の内容は
　②　利用制限の理由は
　③　利用制限の条例を変更する事は可能か
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ＰＭ

亀井　滋昭
いまを生き

る
(一問一答)

髙井　実枝
結いの会

(一問一答)

谷本　梓
立志会

(一問一答)
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予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
14 １　新庁舎整備可能性調査の結果と問題点について

　①　待ちに待った４候補地の新庁舎整備可能性調査の結果は満足のいくもの
　　だったか、また想定内であったか
　②　4,000人市民アンケートによる候補地選定結果と４候補地の比較・評価表
　　の評価点合計の結果とのギャップをどう捉えているか
　③　タウンミーティングで市当局の考え方をどう示すのか
　④　総事業費は42.9億円～111.1億円となっているが、すべて自前の財政計
　　画か。国や県の補助金は考慮されていないのか
　⑤　改めて立地適正化計画との整合性を問う、有利な補助金メニューは
２　農業政策について
　①　米の価格高騰について、生活困窮者への支援策は
　②　耕作放棄地にしないための遊休農地の活用策は
　③　「地域計画」作成の進捗状況は

15 １　新庁舎建設候補地について
　①　前平公園の整備計画について
　　Ⅰ　現公園の芝生公園エリア、野球場エリア等の再整備計画は
　　Ⅱ　現公園管理運営の民間活用の進展は
　②　畜産試験場用地について
　　Ⅰ　候補地の液状化に対する工事内容・事業額は、擁壁工事内容・事業額は
　　　（土砂の搬出量と処分先の予定は）
　　Ⅱ　北町・西町の雨水排水調査エリアに関連するが、見込まれる事業はどの
　　　ように進めるのか、また事業総額は
　③　現庁舎・プラザちゅうたい候補地における用地購入の考えは
　④　連絡所等サテライト施設整備に対する今後の建設予定について
２　第６次総合計画について
　①　重点事業の進捗状況や、参加された方の感想などその評価は
　　Ⅰ　「教育」では「ふるさと木曽川体験研修」
　　Ⅱ　「70周年」では「逍遙博士の顕彰講演会」
　②　孫子の代まで住み続けたいまちの実現を経営理念とされ７年度より後期
　　に入り、12分野にわたる事業が展開されるが少子高齢化・人口減少時代の
　　中、健康増進・子育て支援・女性若者活躍・地域再生・産業振興・防災はじめ
　　多くの事業をバランスよく展開していかねばならない。計画を進める基に
　　なる財源について本年度の状況、次年度の見込みは
　　Ⅰ　税収
　　Ⅱ　ふるさと納税
　③　かわまちづくり事業について
　　Ⅰ　リバポにおける本年度事業について
　　Ⅱ　県が主体となり進められている木曽川中流域観光事業との連携は
　　Ⅲ　中山道会館の事業について（指定管理者変更の成果は）
　　Ⅳ　中山道会館の今後の改修計画は
　　Ⅴ　都市計画におけるまちづくり（美濃太田駅・リバポ・中山道会館の連携と
　　　居住地・商業地の再生）の考え
　④　下水道管の取り換え工事の今後の予定について
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ＡＭ

坂井　文好
結いの会

(一問一答)

山田　栄
結いの会

(一問一答)
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